



Intendencia de Talca

Fotografías

CREADOR/A

Foto Araya

DESCRIPCIÓN

Vista de la fachada poniente del edificio de la Intendencia de la Región del Maule, construida entre 1910 y 1916 en la intersección de las calles 1 Oriente con 1 Norte, frente a la Plaza de Armas de la ciudad de Talca. Su estilo arquitectónico responde a la corriente neoclásica que caracterizó a las artes europeas durante los siglos XVIII y XIX. Fue declarado Monumento Histórico el 20 de marzo de 2001. Talca, Región del Maule

FECHA DE CREACIÓN

1945

TÉCNICA

Papel positivo monocromo

FUENTE DE INFORMACIÓN

Fotografía Patrimonial